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Advérbios (Adverbios) 

O advérbio é uma palavra que pode modificar um verbo, um adjetivo ou a outro 
advérbio. É sempre invariável. 

Alguns, quando se referem ao substantivo, tomam caráter adjetivo.  

Acompanhe a seguir como são divididos os advérbios. 

Advérbios de tempo (Adverbios de tiempo) 

 

ahora (agora) mientras (enquanto) ** luego (depois) 

anteayer (anteontem) temprano (cedo) entonces (então) 

ayer (ontem)                          

          
mañana (manhã) entretanto (enquanto isso) ** 

anoche (ontem à noite) hoy (hoje) aún (ainda) * 

pronto (em pouco tempo) aun (inclusive) * 
anteanoche (anteontem à 

noite) 

después (depois) todavía (ainda) *   

* todavía = aún (sinônimos) e diferente de aun. 

** entretanto = mientras tanto (enquanto isso - sinônimos). 

Advérbios de modo (Adverbios de modo) 

apenas (apenas) como (como) 

bien (bem) entonces (então) 

mejor (melhor) inclusive (inclusive) 



mal (pouco, insuficiente) sólo (somente) * 

peor (pior) fácilmente (facilmente) ** 

así (assim)   

* sólo: somente / solo (adjetivo): sozinho 

** e outros terminados em mente. 

Advérbios de lugar (Adverbios de lugar) 

abajo (abaixo) delante (diante) 

alrededor (ao redor) detrás (atrás) 

arriba (acima) ahí (aí) * 

cerca (cerca, perto) allí (ali) * 

lejos (longe) aquí (aqui) * 

* aquí: indica o lugar onde se encontra a pessoa que fala. 

   ahí: designa um lugar mais próximo que allí. 

   allí: distante da pessoa que fala. 

Advérbios de quantidade (Adverbios de cantidad) 

casi (quase) poco (pouco) 

mucho (muito) * muy (muito) * 

más (mais) bastante (bastante) 

menos (menos) además (além disso) 

* o advérbio muy é usado diante de adjetivos e advérbios: 

muy fácil (muito fácil) 

muy lejos (muito longe) 

* o advérbio mucho é usado diante de substantivos e antes ou depois de 
verbos em qualquer forma: 

Tengo mucho trabajo. 
(Tenho muito trabalho) 

Él mucho ha viajado. 
(Ele viajou muito.) 

¡Excepción! 

Diante dos adjetivos mejor, peor, mayor e menor, e dos 

advérbios más, menos, antes e después usamos o advérbio mucho. 



Advérbios de afirmação (Adverbios de afirmación) 

ciertamente (certamente) sí (sim) 

seguramente (com segurança) claro (claro) 

Advérbios de negação (Adverbios de negación) 

jamás (jamais) nunca (nunca) 

no (não) tampoco (tampouco) * 

* Não existe a forma también no para negar. Para isso, usa-se o tampoco. 

Advérbios de dúvida (Adverbios de duda) 

acaso (caso/se) quizá (s) (talvez) * 

probablemente (provavelmente) tal vez (talvez) 

posiblemente (posivelmente)   

* Quizá(s) se antepõe ao verbo. Quando a palavra seguinte começa por -s, 
usa-se a forma quizá e não quizás. O verbo é conjugado no subjuntivo: Quizá 
salga. 

Advérbios de ordem (Adverbios de orden) 

antes (antes) primeramente (primeiramente) 

después (depois) sucesivamente (sucessivamente) 

A formação em mente: 

Observe que o advérbio pode ser forrmado pelo acréscimo do sufixo -mente ao 
adjetivo feminino. 
lenta - lentamente 

Quando o adjetivo possui acento, ele o conserva. 
fácil - fácilmente 

 


